

الموضوع: بشأن دعوة المستثمرين في المملكة للمشاركة في
المعرض التجاري الدولي الرابع عشر للغرفة التجارية الإثيوبية.

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته وبعد

وردنا خطاب إتحاد الغرف السعودية رقم ٤٥٥١٧٣١٧/١٢٠٨/٢٦، المشارف فيه إلى برقيه وزارة الخارجية رقم (٢١٠٢١٠٤٦-٢١٠٢١٢) وتاريخ ١٤٤٦/٠٨/٠٤، بشأن تلقي الوزارة برقيه من سفارة المملكة العربية السعودية لدى جمهورية اثيوبيا الفدرالية الديمقراطية، تتضمن دعوة المستثمرين في المملكة للمشاركة في المعرض التجاري الدولي الرابع عشر للغرفة التجارية الإثيوبية، المزمع اقامته خلال الفترة من ١٣ الى ١٧ مارس ٢٠٢٥م، في مركز المعارض بأتديس أبابا ومؤسسة تطوير السوق.

ويعد هذا المعرض من أبرز الفعاليات الاقتصادية في اثيوبيا، حيث يوفر منصة للتقاء المستثمرين وأصحاب الاعمال من مختلف القطاعات، وتيح فرصاً للتعاون التجاري والاستثماري.

عليه نأمل من سعادتكم التكرم بالاطلاع على ما ذكرأعلاه، وللمشاركة في هذا المعرض والاستفادة من الفرص المتاحة، يمكنكم التواصل مع أمين مجلس الاعمال السعودي الإثيوبي الاستاذ عايض الودعاني على الرقم (٠٥٩٩٨٤٦٠٨٠) أو عبر البريد الإلكتروني (aalwadai@fsc.org.sa).

وتفضوا بقبول أطيب تحياتي واحترامي..

رقم القيد
(٢٥١٥٣٥-٤)

الأمين العام المكلف
عتيق بن علي التقي





ترجمة غير رسمية

الغرفة التجارية والجمعيات القطاعية الإثيوبية

التاريخ: 2025/01/02
الرقم: 01/650/11/307

سفارة المملكة العربية السعودية
أديس أبابا، إثيوبيا

الموضوع: دعوة لحضور المعرض التجاري الدولي الرابع عشر للغرفة التجارية الإثيوبية

سعادة السفير،

تحتفل الغرفة التجارية والجمعيات القطاعية الإثيوبية هذه الفرصة لتعبر عن تقديرها الصادق لسفارتكم على دعمها وتعاونها المستمر، وتتطلع إلى مشاركتكم المؤقرة في هذا الحدث الحيوي.

تهدي الغرفة التجارية والجمعيات القطاعية الإثيوبية (ECCSA) تحياتها إلى سفارة المملكة العربية السعودية، وتشرف بدعوة سفارتكم المؤقرة للمشاركة في المعرض التجاري الدولي الرابع عشر للغرفة التجارية الإثيوبية، والذي سيقام في الفترة من 13-17 مارس 2025م في مركز المعارض بأديس أبابا ومؤسسة تطوير السوق.

تعد الغرفة التجارية الإثيوبية منظمة بارزة تمثل مصالح القطاع الخاص في إثيوبيا. وبصفتنا كياناً مستقلاً وغير ربحي وغير حزبي، فقد كرسنا جهودنا لتعزيز التجارة والاستثمار من خلال خلق بيئة أعمال مواتية

ومن خلال شراكات نشطة مع الحكومة الإثيوبية والحكومات الأجنبية ومجتمع الأعمال وشركاء التنمية وأصحاب المصلحة الآخرين، تلتزم الغرفة التجارية والجمعيات القطاعية الإثيوبية بدفع نمو وдинاميكية القطاع الخاص.

تتمثل إحدى ركائزنا الاستراتيجية في تعزيز التجارة والاستثمار على الصعيدين المحلي والدولي. وتماشياً مع ذلك، تنظم الغرفة التجارية والجمعيات القطاعية الإثيوبية سنوياً المعرض التجاري الدولي للغرفة التجارية الإثيوبية، وهو الآن في دورته الرابعة عشرة. وأن الهدف الشامل لهذا المعرض التجاري الكبير هو تعزيز الشراكات التجارية والاستثمارية من أجل النمو الاقتصادي المتبادل.

ROYAL EMBASSY OF SAUDI ARABIA
ADDIS ABABA



سفارة المملكة العربية السعودية
أديس أبابا

ترجمة غير رسمية
سيقام حفل افتتاح المعرض التجاري في 13 مارس 2025م في تمام الساعة 03:00 مساءً، بحضور
مسؤولين رفيعي المستوى من الحكومة الفيدرالية والإقليمية وسفراء وكبار الشخصيات والشخصيات
الرائدة والبارزة في مجتمع الأعمال.

وقد أرفقنا خطاب الدعوة الرسمي هذا مع كتيب الفعالية لعنایتكم الكريمة. نرجو من الملحق التجاري
لدى سفارتكم التكرم بتوجيه هذه الدعوة إلى الراغبين من المستورين والمستثمرين والمصادر المحتلين
من المملكة العربية السعودية الذين قد يرغبون في استكشاف الفرص المتاحة في هذه المنصة الدولية
الهامة. وإذا كنتم بحاجة إلى نسخة ورقية من الكتيب، فيمكن توفيرها عند الطلب.

وتنتهز هذه الفرصة لتعرب لسفارة المملكة العربية السعودية عن فائق تقديرها.

أطيب تحياتنا

الدكتور / كينينيسا ليمي ديلا

الأمين العام

بود تونج وخت

مرفق: - كتيب المشاركة



የኢትዮጵያ የንግድና ፌርማ ሚኒስቴር

ETHIOPIAN CHAMBER OF COMMERCE AND SECTORAL ASSOCIATIONS

Date 02/01/2025
PTC 01-650/11/302
Ref. No.

Embassy of the Royal Kingdom of Saudi Arabia

Addis Ababa, Ethiopia

Subject: Invitation to the 14th Ethio-Chamber International Trade Fair

Your Excellency,

The Ethiopian Chamber of Commerce and Sectoral Associations takes this opportunity to express its sincere appreciation to your Embassy for its continued support and cooperation, and look forward to your esteemed participation in this vital event.

The Ethiopian Chamber of Commerce and Sectoral Associations (ECCSA) presents its compliments to the Embassy of Kingdom of Saudi Arabia and has the honor to cordially invite your esteemed Embassy to participate in the 14th Ethio-Chamber International Trade Fair, which will be held from **March, 13-17/2025 at the Addis Ababa Exhibition Center & Market Development Enterprise.**

The ECCSA is a prominent umbrella organization representing the interests of the private sector in Ethiopia. As an autonomous, non-profit, non-partisan entity, we have dedicated our efforts to fostering trade and investment by creating a conducive business environment.

Through active partnerships with the Ethiopian Government, foreign governments, business communities, development partners, and other stakeholders, ECCSA is committed to driving the growth and dynamism of the private sector.

One of our strategic pillars is to promote trade and investment both locally and internationally. In alignment with this, ECCSA annually organizes the Ethio-Chamber International Trade Fair, now in its 14th edition. The overarching aim of

this Grand Trade Fair is to strengthen trade and investment partnerships for mutual economic growth.

The opening ceremony of the Trade Fair will take place on from **March, 13th, 2025, at 03:00 p.m.**, in the presence of high-level Federal and Regional Government officials, Ambassadors, dignitaries, prominent personalities, and leading figures from the business community.

We have attached this official invitation letter along with the event brochure for your kind attention. We kindly request that the Commercial Attaché of your Embassy extend this invitation to prospective buyers, investors and exporters from Saudi Arabia who may wish to explore the opportunities presented at this significant international platform. Should you require a hard copy of the brochure, it can be made available upon request.

We avail ourselves of this opportunity to renew to the Embassy of the Royal Kingdom of Saudi Arabia the assurances of our highest consideration.

Yours sincerely,



Dr. Kenenisa Lemi Debela
Secretary General

Enc.: Participation Brochure